

# Vier Jetons für ein Geschmackserlebnis

**Liestal** Der erste Baselbieter Biermarkt in der ehemaligen Ziegelhof-Abfüllhalle war sehr gut besucht

Die ehemalige Abfüllhalle der Ziegelhof-Brauerei in Liestal wurde letztes Wochenende zum Bier-Mekka: Rund ein Dutzend Hersteller präsentierten am ersten Baselbieter Biermarkt ihre Erzeugnisse. Der Event traf den Nerv der Zeit: Zahlreiche durstige Bier-Fans füllten am Freitag und Samstag die Halle und den Eingangsbereich in der Meyer-Wiggli-Strasse. «Wir sind total überrascht», gestand Organisatorin Mahalya Strüby, die tatkräftig selber Hand anlegte.

Wer das Warten in der langen Schlan-

ge vor der Kasse überstanden hatte, konnte sich von Stand zu Stand degustieren. Für vier Jetons wurde das spezielle Biermarkt-Glas ganz gefüllt, für zwei Jetons halbvoll. Die musikalische Unterhaltung liess gemütliche Bierzelt-Stimmung aufkommen, gleichzeitig entwickelten sich an den Ständen lebhafte Fachgespräche über Aromen, Abgänge, Hopfensorten und Herstellungsprozesse. Viele Anbieter, vom bekannten «Ueli Bier» bis zur Hobby-Mikrobrauerei, hatten verschiedene Sorten zum Probieren dabei: das klassische

blonde Lager, trendiges Pale Ale, Amber oder Spezialitäten wie das Maisbier der Mükon Brauerei aus Eschlikon oder das Zoigl der «Kraftbier-Manufaktur» Hope aus Neuhausen am Rheinflall.

Auch Biere aus dem Oberbaselbiet konnten probiert werden, etwa das Roscha Bräu aus Frenkendorf. Wobei bei weitem nicht alle Klein- und Kleinstbrauer aus der Region am Biermarkt vertreten waren, schliesslich bedeutet die Teilnahme an einem solchen Event einiges an Aufwand. Einige von ihnen mischten sich aber unters Publikum,

um zu erfahren, was die Konkurrenz so zu bieten hat.

Auch der Verein «Freunde der Baselbieter Biere» stand hinter den Zapfhähnen, allerdings schenkten sie kein «Baselbieter Bier» aus, da dieses bekanntlich nicht mehr hergestellt wird. Stattdessen übernahmen sie den Ausschank der Gastbiere, deren Vertreter selber nicht anwesend waren, wie Stjär Biär aus Altdorf oder Brasserie BFM aus Saignelégier.

Mahalya Strüby ist mit der Besucherzahl sehr zufrieden: «Geplant waren

1000 für zwei Tage, am Schluss waren es 3000 beide Tage.» Weitere Biermärkte wird sie dieses Jahr in Brig, Sursee und Bern durchführen. «Wir möchten das Lokale fördern», sagt sie in Bezug auf ihre Plattform «Das Chuchichäschli», die zurzeit im Aufbau ist. Wer neugierig auf lokale Geschmackserlebnisse ist, wird auf [daschuchichaeschli.ch](http://daschuchichaeschli.ch) künftig eine Menge Tipps erhalten, von Bier über landwirtschaftliche Produkte bis zu Ausflügen. Der nächste Baselbieter Biermarkt findet am 31. Mai und 1. Juni 2019 statt.

MARC SCHAFFNER



Fachsimpeln am Stand der Mükon Brauerei aus Eschlikon.



Die «Freunde der Baselbieter Biere» schenkten die Gastbiere aus.



Vollbetrieb in der Ziegelhof-Abfüllhalle.

FOTOS: M. SCHAFFNER